

Abkommen für Praktika für Studierende in der Landesverwaltung erneuert

 barfuss.it/news/2022/05/abkommen-für-praktika-für-studierende-in-der-landesverwaltung-erneuert

May 11, 2022

Anzeige

LPA

Auch in den kommenden fünf Jahren werden Studierende der Freien Universität Bozen die Möglichkeit haben, Praktika in der Landesverwaltung zu durchlaufen.

Die Grundlage dazu bildet das neue Abkommen zum Ausbildungs- und Orientierungspraktikum, das die Präsidentin der Freien Universität Bozen, Ulrike Tappeiner, und Landeshauptmann Arno Kompatscher heute (11. Mai) im Landhaus 1 in Bozen unterzeichnet haben.

Ein erstes Praktika-Abkommen hatten das Land Südtirol und die Universität Bozen vor fünf Jahren unterzeichnet. Im Mai 2017 hatte die damals für Verwaltung und Personal zuständige Landesrätin Waltraud Deeg und der damalige Uni-Präsident Konrad Bergmeister die Zusammenarbeit im Praktikumsbereich in die Wege geleitet. In den vergangenen fünf Jahren haben im Schnitt zehn Studierende im Jahr ein curriculares Praktikum in der Landesverwaltung absolviert. Insgesamt waren es 51. Hinzu kommen noch Sommerpraktika. Die anonyme Evaluierung, die vom Arbeitsförderungsinstitut AFI ausgewertet wurde, hat ergeben, dass sich neun von zehn Studierenden wieder für ein Praktikum beim Land entscheiden oder ein solches empfehlen würden.

Auch das neue Abkommen zwischen Land und Unibz hat solche curriculare Praktika zum Gegenstand: also Ausbildungs- und Orientierungspraktika, bei denen sich das Land als Praktikumsbetrieb dazu verpflichtet, die Studierenden, die im Rahmen der akademischen Ausbildung praxisbezogene Tätigkeiten auch außerhalb der Universität durchführen, in die eigene Struktur aufzunehmen. Dabei kann sich der Studierende die für ihn geeignete Organisationsstruktur auswählen und mit dieser im Rahmen des Abkommens Kontakt aufnehmen. Für jeden Praktikanten erstellen die Universität Bozen und die Landesverwaltung ein Praktikumsprojekt. Jedem Praktikanten wird ein Betriebstutor zugewiesen. Die Universität sorgt für die Versicherung des Praktikanten. Für die Ausbildungs- und Orientierungspraktika ist keine Vergütung vorgesehen. Auch aus diesem Grund können die curricularen Praktika nicht als Sommerpraktika absolviert werden.

Quelle:

lpa/red

veröffentlicht am 11. Mai 2022 2022-05-11T20:49:58+02:00

[Anzeige](#)

Hinterlasse einen Kommentar

Zum Verfassen von Kommentaren bitte [Anmelden](#) oder [Registrieren](#).

Mehr Artikel



[Leben](#)

|

Podcast über Gemeinwohlökonomie

„Wirtschaft geht auch anders“

Der Bozner Werkzeugmacher Hanns Engl ist einer der Köpfe der Südtiroler Gemeinwohl-Ökonomie. Wie schaut die andere Art des Wirtschaftens in Südtirol aus?

0



[Leben](#)

|
[Straßenzeitung_zebra.](#)

Mutterseelenallein

Rund um das Thema Geburt und darum, wie Eltern – in erster Linie Mütter – zu sein haben, gibt es viele gesellschaftliche Zuschreibungen und Vorurteile. Dass aber gerade die erste Zeit nach der Geburt eines Kindes auch alles andere als schön und idyllisch sein kann, darauf macht die Initiative „MutterNacht“ aufmerksam.

0



[Leute](#)

|
Interview mit @buonomemes

Südtirol muss mehr lachen!

„Onlineunterhaltung ist die Unterhaltung der Zukunft!“, weiß Gabriel Mair. Der als @buonomemes bekannte Influencer bringt Südtirol zum Lachen.

0



Leben

|

Gedanken über das „Wo“

Die Welt ist ein Zuckerlepapier

Europa bietet Bewegungsfreiheit. Aber wo soll ich leben? Und dann für immer? Oder doch nur für ein paar Semester? Bin ich immer dieselbe, hier wie dort? Ein Gastbeitrag von Anna Wolf zum heutigen Europatag.

0



Leben

|

Sophie Lazari im Porträt

"Jeder Körper hat etwas Spirituelles"

In der Schule sprach man von ihr augenrollend als „die Künstlerin“. Heute ist Sophie Lazari die Künstlerin, um die man in der Südtiroler Kulturszene kaum noch herum kommt.

0

[Mehr laden](#)

[Anzeige](#)